

DIARIO DE BARCELONA,

Del Lunes 29 de Abril de 1805.



San Pedro Mártir, Inquisidor; y San Roberto, Abad. = Las Cuarenta Horas están en la Iglesia de Santa Teresa, de religiosas Carmelitas descalzas: se reserva á las siete.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 5 h. 3 m.; y se pone á las 6 h. 57 m. Su declinacion es de 14 g. 43 m. 12 s. Norte. Debe señalar el reloj al medio dia verdadero las 11 h. 57 m. 5 s. Sale la luna á las 5 h. 24 m. de la madrugada: pasa por el meridiano á la 1 h. 2 m. de la tarde misma; y se pone á las 8 h. 48 m. de la noche. Y es el 2 de ella.

Ha crecido el dia 4 h. 48 m.

Duracion del dia solar 13 h. 54 m.

Dia	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
27 á las 11 de la noc.	11 grad. 8	27 p. 11 l. 1	N. N. E. F. nubes.
28 á las 6 de la mañ.	10	27 11 9	E. cubierto.
28 á las 2 de la tard.	13	28	S. S. E. entrecub. llovid.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Se hace saber al Público, que se ha señalado para la subhasta del arriendo de las Rentas que S. M. percibe en las villas de Talarn y la Guardia el 16 de Mayo próximo, á las nueve horas de la mañana en la casa-morada del muy ilustre señor Intendente general, baxo las condiciones de la tabla que paran en poder del pregonero del Rey Vicente Alarét.

Hoy, á las doce, en el Salon del Real Palacio, á puerta abierta, presidiendo el Excmo. Sr. Capitan General, con los demas Señores de la Real Junta de Caridad y Encargados de las mesas de subscripcion, se executará el sorteo de la Rifa, que á beneficio de la Real Casa de Caridad se ofreció al Público con papel de 22 del corriente.

Se hace saber al Público, que hoy, día 29 del corriente, á las tres de la tarde, por disposicion del Tribunal de esta Real Intendencia, en la casa de Vicente Alarét, pregonero público del Rey, se hará almoneda de varias Alhajas de plata, de dos Fardos de piezas de indiana y tres carretadas de Madera de box, pertenecientes á D. Vicente Paño, Caxero que fué de la Tesorería de Ejército.

*Embarcacion venida al puerto
el dia de ayer.*

De Mallorca, en 2 dias, el patron Lucas Roca, mallorquin, laud la Sacra Familia, con naranjas y otros géneros: trae la correspondencia.

Dieta. De 30 cascós de Sardina de Galicia, á 19½ 9 ds. el ciento, en casa de Joseph Pustruch, atunero, en la esquina de la calle den Caldes, cerca del Borne: véndese á cientos y medios cientos.

Otra: De 22 quintales de Queso y de 20 barriles de Manteca, todo procedente de Amsterdam, á precio el Queso á 7½ 6 ds. la libra; y la Manteca á 23 pesetas el barril, en el almacen de Benito Conxello, en la calle de la Espartería: véndese el Queso á piezas y la Manteca por @ y medias @.

Otra: De 4 cascós de Aceyte de Tortosa, á 59½ el quartal, en la baraca de Tomas Pujol, de las del vino, fuera las Puertas del Mar: véndese á quartales y medios quartales; y todas tres durarán hoy, mañana y pasado mañana.

Fiesta. Hoy, día 29, vigilia de la festividad de San Peregrin Laciozo, á las 7 de la tarde en la Iglesia de padres Servitas, habrá Salve solemne que cantará la reverenda Comunidad, concluyéndose con los Gozos del Santo; y mañana 30 del mismo habrá solemne Oficio que cantará la capilla de Santa Maria del Mar, y Sermon que predicará el M. R. P. Fr. Domingo Daniel, Maestro en sagrada Teología, del mismo convento.

Avisos. Un maestro texedor de velos de esta ciudad, hallandose sin trabajo de su oficio, y con las obligaciones de mantener á su muger y familia, ofrece á qualquiera sugeto que tenga voluntad de hacer trabajar por su cuenta pañuelos, faxas y demas texidos pertenecientes á dicho su oficio, dandole la seda, algodón ó demas materiales para texer, hacerlo á precios los mas cómodos, prestando fianza de todo quanto se le entregará de dichos materiales, si fuese necesario. Tambien ofrece emplearse en alguna fábrica por mayordomo ó para cuidar de algunas máquinas de hilados, ó para guarda almacen, acomodandose á un salario equitativo: es sugeto capaz para cuidar y hacer lealmente todo lo expuesto, como ya lo ha exercido en otra ciudad, segun informará el R. P. Fr. Estéban Dreyre, del convento de padres Carmelitas calzados de la presente ciudad, quien dará tambien razon de la habitacion del referido maestro.

Un sugeto que tiene buena letra, y es hábil en cuentas y comercio, ofrece trabajar un par de horas por la noche para llevar las cuentas de un almacen ú otra cosa semejante: el editor de este Periódico dará razon de dicho sugeto.

Frente á Santa Mónica, en el entresuelo de casa Seguí, se admitirán en calidad de huéspedes á algunos capellanes ó seglares, dandoles de comer y casa á un precio equitativo.

Don Francisco Minguella, el dia 23 recibió una Carta de Alicante con el

el sobre en italiano que dice así: *Allestimatisime mani del Signor Francesco Minghella*; por lo que suplica al que crea que es suya, acuda á la Colecta de la Puerta de Mar, al derecho de menuda, que se le entregará.

Ventas. En casa de Felipe Masrera, á la orilla del Rech, frente al puente de Biromba, se vende Queso de Holanda fresco, á precio de 64 la libra, y el de primera suerte á 74: tambien hay barrilitos de Manteca fina de Idem, y Queso de nata, todo lo qual se venderá por mayor y por menor.

Quien quiera comprar una Corza, muy hermosa y mansa, acuda á la oficina de este Periódico, que darán razon de quien la vende.

El que quiera comprar algunas piezas de Música, como son arias y duetos: igualmente quien quiera comprar 15 tomos de Diarios de esta ciudad, desde el primero de Octubre de 1792 hasta 30 de Abril de 1797, encuadernados en pergamino y á precio equitativo, acuda á la oficina de este Periódico.

Al tercer piso de la casa del señor Casanova, calle den Serra, continúa la venta de Botellas negras de Francia, fábrica de Lyon, á precios razonables.

Retornos. En la posada de las Naciones, en la Rambla, hay una Calca de retorno para Valencia ó su carrera; y un Coche y un Carabá para qualquiera parte.

Alquileres. En la calle Ancha, esquina á la de las Banquetas, casa número 1, hay un segundo Piso para alquilar.

En la Barceloneta hay un Almacén muy capaz para alquilar: quien lo necesite, acuda en casa de la señora Mariana Casanovas y Giralt, llama-

mada Sardo, que hará ver dicho Almacén y tratará del precio.

En casa de Don Troyano Vallescá, calle den Jaume Giralt, hay un segundo Piso para alquilar, dividido, que puede servir para dos familias, con las conveniencias necesarias.

Una señora de calidad tiene para alquilar á persona de mediana edad una Sala, Alcoba y Gabinete: el sujeto que le acomode, acuda á la calle del Conde del Asalto, número 33, al lado de un sombrerero, en la escalerilla, al tercer piso, á mano derecha.

Pérdidas. El que haya encontrado el Lunes de Pasqua una Hebilla de plata pequeña, perdida en la Iglesia de San Joseph, ó de allí á la riera de San Juan, sirvase entregarla á Ramon Domenech, mediero, en dicha riera, quien lo gratificará.

Quien haya hallado una Arracada con piedras violadas, que se perdió el dia 24 del corriente, sirvase devolverla en la casa de las monjas de Jerusalem, calle de la Morera, donde dará una gratificacion Margarita Marcadal, hornera.

El dia 24 del corriente desde la calle de los Escudellers, por la Rambla hasta el monasterio de Valldonse-lla, se extravió un Pendiente de oro en forma de sortija: el que lo haya encontrado, se servirá llevarlo al despacho de este Periódico, donde se enseñará su compañero y dará una competente gratificacion.

El 25 del corriente se perdió de la Bocaría á la Iglesia de Valldonse-lla y hasta la calle den Robador, una Manga larga de jubon de señora, de muselina blanca lisa, con forro de lienzo: al que la lleve á la casa de este Periódico, se le dará una peseta de gratificacion.

El que hubiere hallado una He-

billas de plata, sirvase volverla en la calle den Cirera, á Francisco Prats, que se le enseñará la compañera y se le dará una competente gratificación.

Se ha perdido una Hebilla de plata pasando por la calle del Hospital hasta San Lázaro: el que la haya hallado, se servirá devolverla en la Botica del Hospital General de Santa Cruz, donde se darán las señas y una competente gratificación.

En estos dias pasados se extravió una Perrita perdiguera jóven de dos meses: se dará una competente gratificación al que la devuelva á casa de Don Francisco Serra y Franch, en la calle den Rosich, travesía de la Platería.

Se han extraviado desde la calle Ancha á la Puerta Ferrisa, por el Regomir, calle del Obispo y plaza Nueva, tres Quadernos de Sermones manuscritos, y se dará una competente gratificación al que los volviere al editor de este Diario.

El que haya hallado un Rosario de Jerusalem, estrellado, con seis medallas de plata, y encadenado del mismo metal, que se perdió el dia 23 del corriente en la Iglesia de la Trinidad calzada, ó por alguna calle inmediata, tenga la bondad de llevarlo al tendero de la Tapinería del lado de San Lorenzo, quien dará las señas y una competente gratificación.

N. B. En estos últimos dias del mes se renuevan las subscripciones vencidas de este Periódico; á razon de dos pesetas al mes para esta ciudad, quatro para los de fuera, y doce y media para América; no admitiendo ménos de tres meses para los segundos y seis para los últimos: se advierte á los señores Subscriptores, que tanto los de esta ciudad, como fuera de ella, deberán pagar adelantado.

Hallazgos. A quien haya perdido un Guante gris de la mano derecha, llevando el compañero, se le entregará en casa de Ramon Domenech y Puig, mediero, en la riera de San Juan; y tambien se devolverá á su dueño un Pañuelo blanco con listas, que se encontró el Jueves Santo al salir del Sermon de la Catedral, pasando por la capilla de Santa Lucia, dando las señas.

Sirvientes. Joseph Antonio Canal, calle mas alta de S. Pedro, casa número 9, quarto piso, informará de una buena cocinera que busca amo.

Una muger de mediana edad desea colocarse en clase de camarera en casa de un señor ó señora sola: sabe coser, planchar y demas quehaceres de casa: dará razon Raymunda Muxach, que vive al segundo piso de la calle den Groch, dentro del callejon.

Nodriza. El chocolatero de la calle de la Puerta Ferrisa, al lado de casa Riera, busca una ama para criar una niña de diez meses: con la precisa circunstancia que habite en esta ciudad.

Teatro. Hoy, á las cinco y media, se representa por la compañía Española, la comedia, titulada: *El Amor constante, ó la Olandesa*: con tonadilla y saynete.

CON REAL PRIVILEGIO.